



#ARTUROZALDÍVAR

'REFORMAS, TAMBIÉN PARA PJ EN ESTADOS'

PROPUESTA DE AMLO DEBE
SER ANALIZADA, SUGIERE
EL MINISTRO EN RETIRO

80%

DE ASUNTOS LO
RESUELVEN EN
PJ ESTATALES.

POR DIANA
MARTÍNEZ
Y CINTHYA
STETTIN



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

No sólo el Poder Judicial de la Federación (PJF) requiere una reforma, también los poderes judiciales de los estados, aseguró el ministro en retiro Arturo Zaldívar, durante el el foro Diá-

ACLARAN
TEMAS

• La reforma al Poder Judicial busca mejorarlo y no capturarlo: Zaldívar.

• Urge fortalecer las 32 policías estatales para resolver el tema de seguridad.

• Omar García Harfuch dijo que es necesario asumir responsabilidades.



DÍALOGOS

• Arturo Zaldívar, Juan Ramón de la Fuente y Omar García Harfuch.

logos por la transformación en materia de seguridad y justicia.

Al ser cuestionado sobre la propuesta de reforma al PJP, presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, Zaldívar destacó que ningún sistema en el mundo ha logrado evitar que los nombramientos de los jueces o ministros de las cortes estén blindados contra su partidización.

APERTURA

• Por primera vez se abre el debate en rubro del Poder Judicial, dice.

Detalló que la iniciativa plantea que la Presidencia proponga 10 candidatos, 5 el Senado, 5 la los diputados y 10 la Suprema Corte y pasan a un proceso de elección.

En tanto, Omar García Harfuch, integrante del equipo de Claudia Sheinbaum, expuso que es necesario que las autoridades asuman su responsabilidad en materia de seguridad. <#>

10

ESTADOS CON-
CENTRAN 41%
DE HOMICIDIOS.